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次期かなざわ子育て夢プラン策定ワーキングチームの会議開催報告 

 

日 時： 第１回 平成 30年８月 29日（水） 

第２回 平成 30年９月 27日（木） 

構 成： 池端 恵理   公募委員 

高木 美佐子   金沢市ＰＴＡ協議会 副会長 

長谷川 由香  子育て向上委員会 代表 ※座長 

山崎 さやか  公募委員 

吉本 隆史   金沢市主任児童委員連絡会 会長 

米川 祥子    金城大学短期大学部 幼児教育学科准教授 （五十音順） 

 

１ 次期かなざわ子育て夢プランの課題について 

【検討事項】 

① 次期夢プラン策定にあたって考えられるポイント 

  （女性の就業率上昇に伴う保育需要の増加、子どもの貧困や児童虐待の問題、子どもの 

発達や障害にかかる課題 など） 

② 次期夢プランの課題について 

③ アンケート調査について 

【主な意見】 

・第１子と第２子以降では、異なった施策展開が必要ではないか。 

・一人で悩んでいる人、外出できない人が、外の環境との繋がりや、様々な関係を構築 

できるかが課題。 

・同世代の当事者同士の繋がりが有効な場合が多い。 

・アンケートの中で、育児休業に関する質問があるので、再就職についても質問してはどうか。 

 

２ 次期かなざわ子育て夢プランアンケートの調査項目等について 

【検討事項】 

アンケート項目の検討・精査 

【主な意見】 

・金沢子育てお役立ちウェブやいしかわ中央子育てアプリのＱＲコードを追加した方がよい。 

 ・「教育・保育事業」の表現が硬いので、「保育所・幼稚園など」と、分かりやすい表現が良い。 

・子育てについて「良かったこと」の自由記載があるのであれば、「つらいと感じること」 

も自由記載として入れた方がよい。 

・内面的・心情的な項目も選択項目の中に入れてはどうか。 

・５５歳から７５歳以下の方へのアンケートの中に、「孫育て」に関する質問を入れてはどうか。 

     


